

La commune, très bonne écocitoyenne



C'est devant une salle comble, et dans une ambiance à la fois studieuse et décontractée que s'est tenu ce conseil municipal de rentrée. (Photo J. H.)

C'est dans une atmosphère sereine et détendue que s'est déroulé le premier conseil municipal de la rentrée. Une dizaine de points seulement, tous adoptés à l'unanimité, ont été soumis au vote de l'assemblée. Parmi lesquels, le détail des diverses demandes de subventions et du plan de financement de 252 591 € - dont 81 000 € assumés par la commune - pour la réhabilitation énergétique de la maison du Temps libre.

L'ajout d'un avenant à la convention pluriannuelle signée avec la fédération des œuvres laïques du Var (FOL), qui prolonge l'accueil périscolaire déjà assuré chaque jour à la maternelle entre 16h30 et 18 h. L'examen circonstancié des rapports 2012 du syndicat intercommunal pour la valorisation et l'élimination des déchets (Sived) et du service public d'assainissement non collectif (369 fos-

ses septiques déjà contrôlées sur les 378 que compte la commune).

Une bonne nouvelle

L'an dernier, à la même époque, le maire déplorait les très médiocres résultats du village pour 2011 en matière de collecte des déchets. « 2012 aura été plus que satisfaisante, se réjouit le maire, avec une très nette amélioration du tri sélectif. Les Roquiers ont entendu nos appels répétés au civisme et à l'écocitoyenneté. » Les chiffres du Sived, indiqués ci-dessous, parlent d'eux-mêmes.

J. H.

Chiffres 2012 (source Sived).

Pour une population de 2324 habitants :

- 1571 tonnes de déchets collectés traités (+ 6,37 % par rapport à 2011).

- 633 tonnes de déchets non valorisés enfouis (- 16,44 %).

- 933 tonnes de déchets valorisés (+ 30,33 %).

- Coût total des prestations : 363 130 €, soit 156,25 € par habitant.